

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

**Viviane ARTIGALAS, Présidente et le CA de l'Association Départementale des Maires et Présidents de Communautés des Hautes Pyrénées :**

François FORTASSIN nous a quitté à l'âge de 77 ans.

Maire de SARP, Conseiller Général, Président du Conseil Général, Conseiller Régional, Sénateur des Hautes Pyrénées, il aura œuvré à tous les échelons de notre organisation territoriale.

Dans tous ses mandats, il a toujours été proche des Maires et des Communes et il a toujours été particulièrement attentif aux problématiques de la ruralité et de la montagne.

Les communes et les villes du Département lui doivent, entre autres, la création du Fonds d'Aménagement Rural (FAR) et du Fonds d'Equipement Urbain (FEU) qui permettent encore aujourd'hui de soutenir leurs projets.

Il participait aux réunions de l'ADM65 avec une grande fidélité et était toujours présent lors de notre traditionnel congrès des Maires. Congrès, auquel, il n'a malheureusement pas pu assister cette année.

Il nous laisse le souvenir d'un homme profondément attaché à sa Barousse et à son département, simple, humaniste, ayant su mettre ses valeurs et ses convictions au service de ses concitoyens.

L'ADM65 adresse ses plus sincères condoléances à sa famille, à ses proches, à ses amis et à toutes celles et tous ceux qui ont partagé ses engagements.